



Soziales Engagement: UNICEF Sternenwoche/ Winterhilfe für Flüchtlingskinder

Küsnacht, November 2016

Liebe Eltern

Auch in diesem Jahr möchten wir vom Elternrat HERA die bald beginnende Adventszeit nutzen, um uns zusammen mit unseren Kindern für andere Kinder in Not einzusetzen.

Nach wie vor verlassen jeden Tag viele Frauen, Männer und Kinder, teils auch ohne ihre Eltern, ihre Heimat. Sie riskieren dabei ihr Leben, um in ein sicheres Land zu gelangen. 51 Prozent der knapp 60 Millionen Menschen, die sich auf der Flucht oder in flüchtlingsähnlichen Situationen befinden, sind jünger als 18 Jahre. Viele von ihnen leben in Flüchtlingslagern unter erbärmlichen Bedingungen und gerade jetzt im Winter mangelt es an vielen lebensnotwendigen Dingen.

Wir möchten helfen, indem wir Flüchtlingskindern diese dringend benötigte Winterhilfe zukommen lassen und laden alle Schüler und Eltern der Schule Heslibach ein, sich daran zu beteiligen. Unser Engagement basiert auf drei Säulen:

1) Erfahrungsbericht einer Schweizer Flüchtlingshelferin

Am 21. November wird die aus Zürich stammende Freiwillige Flüchtlingshelferin Brigitta Franchetti allen Schülern der 1. bis 6. Klasse über ihr Engagement im Camp Moria auf der Insel Lesbos berichten. Im Anschluss an den altersgerechten Vortrag können die Schüler das Gehörte in den Klassen diskutieren und verarbeiten.

2) Unterstützung der UNICEF Sternenwoche

Vom 21. bis 27. November wird von UNICEF Schweiz wieder zur grossen Sammelaktion «**Sternenwoche**» aufgerufen. Das von Kindern gesammelte Geld kommt dieses Jahr syrischen Flüchtlingskindern im Libanon zu Gute. Wie die Kinder sammeln, können sie selbst entscheiden. Gefragt sind kreative Ideen wie der Verkauf selbstgebackener Guetzli, Sternensinger, Ausführen von Hunden in der Nachbarschaft, selbstorganisierter Weihnachtsbasar/ Flohmi etc. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt! Mehr Informationen und Sammelideen finden Sie auf www.sternenwoche.ch. Die Sammelboxen für die Sternenwoche werden am 21.11. in den Klassen verteilt. Wir freuen uns, wenn Sie Ihre Kinder ermuntern bei der Aktion mitzumachen und wir uns gemeinsam für Flüchtlingskinder in Not einsetzen.

Ausserdem werden wir einen **Pausenkiosk-Verkauf** organisieren, dessen Erlös komplett an die UNICEF-Sternenwoche geht. Wir laden Sie herzlich zum Advents-Pausenkiosk am **23. November ab 09:50 Uhr** ein und freuen uns, neben den Schülern auch möglichst viele Eltern dort anzutreffen.

3) Sammlung von Winterkleidern für Flüchtlingskinder

Nachdem unsere Sammlung für die Schweizer Hilfsorganisation REMAR im letzten Jahr ein voller Erfolg war, möchten wir auch dieses Jahr eine Sachspenden-Sammlung organisieren, die Flüchtlingskindern direkt zu Gute kommt. Nähere Informationen zum Zeitpunkt (Ende November/ Anfang Dezember), zur Durchführung und zu den benötigten Spenden erhalten Sie in einem separaten Schreiben.

Wir bedanken uns schon jetzt und freuen uns über eine aktive Mithilfe aller Schüler, Eltern und Lehrer!

Herzliche Grüsse,

Ihre HERA Projektgruppe Soziales Engagement
Anne-Britt Tobler, Cecilia Homann, Kerstin Kühn und Katharina Momani